

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 3
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Mainz-Kostheim
am 21.04.2004

Postagentur in Kostheim
- Antrag der SPD-Fraktion -

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Deutsche Post aufzufordern, in der neuen Agentur in Kostheim den Zugang zu den Postfächern sowie deren Andienung mit der Tagespost werktätlich ab 8.00 Uhr sicherzustellen.

Mit der Beauftragung eines neuen Lizenznehmers hat sich der Service insbesondere für Gewerbetreibende erheblich verschlechtert, da die Agentur später öffnet und die Postfächer häufig erst gegen Mittag angedient werden. Dies kann zu unzumutbaren Nachteilen für die Gewerbetreibenden führen (Fristenwahrung/kfm. Zahlungsverkehr).

(antragsgemäß)

Beschluss Nr. 0048

+

+

Verteiler:

Dezernat III z.w.V.

Lenz
Ortsvorsteher